

Vol
20

海洋高校「課題研究発表会」



奨励賞を受賞した生徒のコメント

これからの糸魚川市の発展のために、この研究を事業の改善につなげてほしい。後輩たちには、この研究をさらに前に進めていってほしいと思います。

海洋高校では3年次に、履修しているそれぞれのコースで取り組んできた研究の成果を、全校生徒の前で報告する「課題研究発表会」を行います。今年も各コースから選抜されたグループが発表を行い、校内選考の結果、資源育成コースの「糸魚川における持続可能なサケ増殖事業に関する調査研究」が最優秀賞に選ばれました。また、校内代表として臨んだ11月7日(火)の日本海北部地区水産・海洋高等学校生徒研究発表大会では、奨励賞を受賞しました！



どのコースの発表も大変興味深く、1、2年生たちも真剣に聞き入っていました。年々研究が受け継がれていき、糸魚川に新しい力が育まれていく、素晴らしい流れを感じました！(小笠原)

10月、11月 今年も市内3高校で文化祭が行われました！

学校を訪れた皆さん、コーディネーターも、生徒たちと一緒に楽しい時間を過ごしました。

10/21 | **亀陵祭**
糸魚川高校



軽音部のステージ 盛り上りました！

手作りの
サラダうどんも
美味しかった！



教室を使つた体験型のアトラクション、恐怖の館や脱出ゲームなど、各クラス素晴らしい空間演出でした！

11/3 | **井陵祭**
海洋高校



入場者が、作品を自分で作って飾る美術館！

コーディネーター
はカニを作つて
飾りました！



企業とタイアップした食品も販売され、企画力が高いコンテンツが盛りだくさんでした！！

11/3 | **白嶺祭**
糸魚川白嶺高校



書道や絵など、素敵な作品を鑑賞しました

校内の装飾が
とっても
かわいいぞ！



教室では生徒手作りのフォトスポットやお化け屋敷などがあり、大体育館ではバンド演奏やダンスなどで盛り上りました！

高校魅力化コーディネーター 今月の思い

気づけばもう12月。私のこの1年の目標は「新しいことに100個チャレンジしてみる」でした。このコメントを書いている今現在は79個、あと21個です。皆さんも、この1年の目標を振り返りながら、悔いのないように1日1日を過ごしていきましょう！(齋藤)

Instagram



itoigawa.koukoumiryoku

Facebook



SNSでも高校の
情報をお知らせし
ています

問合先 こども課 管理係 ☎552-1511